

Entrevista con Dios

Soñé que tenía una entrevista con Dios.

“Te gustaría entrevistarme? “ Dios preguntó.
“Si tienes tiempo” dije.

Dios sonrió. “Mi tiempo es eterno”
“Que quieres Preguntarme?”

“Que te sorprende más de la humanidad?”

Dios contestó...
“Que se aburren en la infancia
Se hacen adultos rápidamente
Y más tarde se hacen niños otra vez.”

Pierden la salud para hacer dinero
Y después pierden el dinero para recuperar la salud.

“Piensan con ansia sobre el futuro
Olvidan el presente,
Así, no viven el presente
Ni el futuro”

“Viven como si nunca tuvieran que morirse,
Y mueren como si nunca hubieran vivido”



Dios tomó mi mano
Y estuvimos un rato en silencio.

Yo Entonces pregunté...
“Como padre que lecciones de vida
Deseas que Tus hijos aprendan?”



“Aprendan que no pueden hacer que alguien les quiera.
Ellos sí, pueden quererse a sí mismos.”

“Aprendan que no es bueno
Compararse unos con otros”

“Aprendan a perdonar
Practicando el perdón”

“Aprendan que en pocos segundos
Se causan profundas heridas en los seres queridos
Y pueden costar muchos años repararlas”

“Aprendan que no es más rica la persona que más tiene
Sino la que menos necesita”

“Aprendan que hay personas que les quieren tiernamente
Pero no han aprendido a expresar sus sentimientos.

“Aprendan que dos personas pueden mirar lo mismo
Y verlo de manera distinta.”

“Aprendan que no es suficiente
Perdonarse unos a otros
Sino que es necesario perdonarse a sí mismo.”

“Gracias por Tu tiempo”
Dije humildemente.
“¿Algo más te gustaría que tus hijos supieran?”
Dios sonrió y dijo:
“Sepan, solamente que Yo estoy aquí, siempre”.
(Autor desconocido)